

VIAJE INVIERNO VANCOUVER -VICTORIA MT-41060

Desde:

\$2,055.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Diarias del 01 de Abril al 26 de Abril 2024	2024-04-26

DESTINOS: VANCOUVER - VICTORIA



Itinerario

DÍA 1 MÉXICO – VANCOUVER

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México para tomar su vuelo con destino a Vancouver. Llegada, recepción y traslado al hotel. Su guía le informará el orden de las excursiones. Alojamiento.

DÍA 2 VANCOUVER

Hoy realizaremos la Visita de la Ciudad de Vancouver (incluida). Comenzamos el tour por Yaletown, el barrio moderno y vibrante, para pasar al exótico Chinatown, el más grande de Canadá. El recorrido por sus calles nos da una visión de su cultura y forma devida. A pocos minutos de allí, llegamos al entrañable Gastown, con un original reloj de vapor y las pequeñas tiendas, galerías yrestaurantes de primera categoría. Recorreremos el centro financiero de Vancouver con sus enormes rascacielos reflejando laarquitectura contemporánea. Vancouver posee uno de los puertos más importantes del mundo. La terminal de cruceros a Alaska, Canada Place, se ha convertido en un símbolo de la ciudad con su techo blanco en forma de cinco velas. Un millón y medio depasajeros se embarcan aquí cada verano. Allí se encuentra también el Pebetero Olímpico. A unos minutos del puerto llegamos aStanley Park, el parque municipal más grande del país, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de lasMontañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas que representan una de las formas de arte delas Primeras Naciones. A la salida del parque podemos observar la playa de English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marinero en el pequeñopuerto deportivo. Esta Isla cuenta con el mejor mercado público de Vancouver, donde podrán tener un entremés de comida típicaWest Coast o simplemente disfrutar del ambiente y de la música viva con que nos deleitan los cantantes o músicos que abundan en la zona. Tarde libre. Recomendamos la Visita de Norte de Vancouver (opcional) visitando el puente de Capilano y la mountaña Grouse o visitar Flyover Canada (opcional), Vancouver Lookout (opcional) o tome el Tour del Compras al McArthurGlen Designer Outlet Vancouver Airport (opcional). Alojamiento.

DÍA 3 VANCOUVER - VICTORIA

Recogida en su hotel de Vancouver para su Tour de Victoria (incluido). Abordaremos el ferry (incluido) que a través de las pintorescas Islas del Golfo nos trasladará a la Isla de Vancouver, en esta travesía, en ocasiones se pueden observar águilas, focas y hasta ballenas. Al llegar a nuestro destino, la primera parada será para visitar los famosos Jardines Butchart (incluido), los jardines más famosos de América por su variedad increíble de flores y árboles. El recorrido continúa culminando en el centro de esta hermosa ciudad. Tiempo libre para visitar el Hotel Empress y disfrutar del popular High Tea (no incluido) en el elegante Lobby Lounge, un espacio diáfano que combina la elegancia de principios de siglo con el refinamiento moderno. En este célebre ritual de la Emperatriz, ofrecen una exclusiva selección de tés de primera calidad en vajilla real, regalo de Su Majestad en 1939. Otras alternativas es visitar el Parlamento y la bahía. Alojamiento.

DÍA 4 VICTORIA – VANCOUVER

Mañana libre en Victoria para visitar sus muy variadas atracciones y realizar compras en la calle Goverment, o bien, para realizar una inolvidable excursión de la vida marina (no incluida). En el muelle recibirán una orientación sobre la seguridad en el mar y se pondrán los abrigos especiales para hacer el viaje. La expedición utiliza barcos abiertos de 12 pasajeros o embarcaciones cerradas de 70 pasajeros y dura aproximadamente 3 horas en el mar dependiendo del mes del año. Generalmente se ven leones del mar, orcas, focas, varias especies de pájaros, y en ocasiones ballenas grises y jorobadas. La excursión se realiza en inglés. Las excursiones dependen del clima y cancelaciones de último momento pueden suceder. Cuando el viaje se cancela por el clima, se reembolsará 100% del costo. Por la tarde regresarán a Vancouver en un excitante vuelo en hidroavión (incluido) de 35 minutos, en el que sobrevolarán el estrecho de Juan de Fuca y un archipiélago en donde tienen sus rusticas mansiones los habitantes de la costa Oeste de Canadá. Antes de acuatizar volaremos sobre la ciudad de Vancouver y el Stanley Park a baja altura y admiraremos la que ha sido considerara como una de las ciudades más bellas del mundo. Recepción en la terminal y traslado al hotel por cuenta del cliente (no incluido). Alciamiento

Incluye:

Vuelo redondo en clase turista, México - Vancouver - México

05 noches de alojamiento según itinerario.

Visitas de ciudad descritas en el itinerario.

Traslado de Llegada y Salida.

No Incluye:

IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA

Gastos personales y extras en los hoteles

Propinas: 45USD por persona. (pagaderos en destino)

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado

como opcional

Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-20 01:41:30.